



**Freitag, 20.09.2024: Teilnahme am „Walk to school day“**

Liebe Eltern,

in diesem Jahr nehmen wir am **Freitag, 20.09.,2024** mit der gesamten Schule am „**walk to school day**“ teil, der von der Stadt Düsseldorf und dem Amt für Verkehrsmanagement durchgeführt wird. Das bedeutet, dass wir an diesem Tag zählen, wie viele Kinder zu Fuß – aber auch mit dem Roller, Fahrrad oder Bus – zur Schule kommen und **NICHT** mit dem **ELTERN-TAXI** gebracht werden.

Mit dem Zu-Fuß-zur-Schule-Tag möchten wir nochmal darauf hinweisen, dass immer mehr Eltern ihr Kind mit dem Auto zur Schule bringen. Eltern meinen, so schneller zu sein oder ihr Kind vor Gefahren zu schützen. Leider hat so der Autoverkehr rund um die Schule zugenommen.

Die **Nachteile des „Eltern-Taxi“** für Ihr Kind:

- es bewegt sich weniger
- es verpasst Gelegenheiten, aktiv zu sei
- es kann keine Selbständigkeit üben

Die **Vorteile** für ihr Kind beim **zu Fuß** kommen:

- es hat seinen Morgenspaziergang schon hinter sich
- es kann konzentrierter am Unterricht teilnehmen
- der gemeinsame Schulweg festigt soziale Bindungen und macht Spaß

Am Freitag, den 20.09.2024 lassen wir die Schülerinnen und Schüler zählen, wie viele Kinder - im Vergleich zu einem Tag in der Woche davor - zu Fuß kommen und wie viele hingegen mit dem Eltern-Taxi gebracht werden.

Die drei Schulen mit dem prozentual größten Fußgängeranteil bzw. kleinsten Eltern-Taxi-Anteil werden noch am 20.09.2024 benachrichtigt und zur Preisverleihung am Montag, den 23.09.2024, 11.00h in die KGS Fleher Straße 213 eingeladen. Die Schulen erhalten im Rahmen eines Pressetermins attraktive Geldpreise (1. Preis 1.000 Euro, 2. Preis 500 Euro, 3. Preis 250 Euro), die zur Steigerung der Mobilität und Fitness Ihrer Schüler/innen eingesetzt werden können.

**WICHTIG:** Die Vorher-Zählung geht ebenfalls in die Bewertung mit ein. Darüber hinaus wird eine weitere unangekündigte Vorher-Zählung durch unsere Kooperationspartner – Polizei und Verkehrswacht – an der Schule durchgeführt, die ebenfalls in die Bewertung eingeht.

Es ist bitte darauf zu achten, dass die Schüler/innen, die doch mit dem Auto gebracht werden müssen, nicht direkt vor der Schule abgesetzt werden, sondern an einer Stelle, von der aus der Rest des Weges zu Fuß zurückzulegen ist. Dieser Weg muss mindestens 300 m betragen, ansonsten gelten die Kinder nicht als Zufußgehende.

Ich freue mich auf Ihre Unterstützung und grüße Sie herzlich!

Anja Menke, Schulleiterin